

# Travaux sur le réseau d'eau potable



Depuis début juin, les engins sont à l'œuvre le long de l'étang du « Père Clément ». Photo ER

Les travaux relatifs au réseau d'eau potable à l'intérieur du village vont bon train.

Pour rester clair comme de l'eau de roche, disons que la finalité des travaux, consiste à remplacer les tuyaux existant en tuyaux nouveaux et qui affi-

cheront un plus gros diamètre. C'est d'ailleurs la deuxième tranche de l'opération pilotée par le Syndicat intercommunal des eaux de Vau-les-Aigues et ça représente près de 6 km de longueur de chantier, quatre mois de travaux l'an der-

nier et environ deux mois cette année.

Depuis début juin, les engins et les hommes sont à la tâche le long de l'étang du « Père Clément », une déviation dûment signalée est mise en place.